

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Paradies für Kinder

Im Wiener Prater, an der Hauptallee, sorgt die Praterfee ab Freitag, dem 23. März, für Spaß bei den Kindern. Mit 22 Trampolinen, mit Luftburgen, Rutschen, einem Kletterturm und einer Kinderautobahn ist sie ein Paradies für die Kleinsten. Vor allem die Autobahn mit den elektrischen Fahrzeugen bringt den Kindern Vergnügen. Sie können alleine ihre Runden ziehen. Angefeuert von Mama und Papa am Streckenrand. Täglich ab 11 Uhr. Infotel.: 01/7294999.